

## CASTELLANOS DE MORISCOS

# El presupuesto para el nuevo ejercicio baja un 2 por ciento respecto al 2019

De los dos millones de euros presupuestados, 200.000 servirán para emprender la tercera fase del polígono ■ El Ayuntamiento invertirá 120.000 euros en calefactar el pabellón

ENE | CASTELLANOS DE MORISCOS

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha aprobado los presupuestos para el 2020 que suponen una rebaja del 1,9% respecto a la cifra del pasado año que ascendía a 2.131.071 euros, mientras que el nuevo equipo de Gobierno destinará 2.090.782 euros a los gastos e inversiones del próximo ejercicio.

Entre las partidas más importantes destacan los 220.750 euros que el Consistorio invertirá en las obras de renovación integral del polígono de la que ya se habían acometido dos de las cuatro fases previstas para su finalización. A lo largo de este año se emprenderá la tercera fase en la que se habilitarán y asfaltarán diferentes calles y se procederá a la instalación del alumbrado, con lo que sólo quedará para tener a punto el polígono la última fase. Los trabajos para la



A lo largo del año se instalará calefacción en el pabellón. | ENE

renovación de las infraestructuras de la zona industrial y de servicios comenzaron hace cinco años y al concluir estas tareas, completadas el 75 por ciento de las obras previstas para la puesta

a punto del polígono de Castellanos de Moriscos.

Otro de los proyectos para el 2020 es instalar el sistema de calefacción en el pabellón polideportivo "IGP Lenteja de la Armuña", que se inauguró en el 2017

tras una inversión cercana al medio millón de euros y que apenas un año después de su apertura presentaba problemas de goteras y filtraciones provocadas por desperfectos en la cubierta. El nuevo equipo de Gobierno destinará 120.000 euros del presupuesto a calefactar el espacio deportivo que tiene capacidad para 540 personas y que con esta inversión solventará los problemas de temperatura.

Aunque no figura dentro del presupuesto la Corporación municipal de Castellanos de Moriscos también ha llegado a un acuerdo para emprender la reforma y ampliación del parque ubicado en la calle Alameda, unas obras que serán posibles si después de la liquidación de la partida destinada a parques y jardines existe un remanente de tesorería.

## LOS DETALLES

### Poner en marcha un centro social

Dentro de los presupuestos del 2020 se destinarán 20.000 euros a poner en marcha un centro social en el edificio destinado en la actualidad a la Asociación de Mayores de Castellanos de Moriscos. La idea es habilitar las instalaciones y que estén abiertas a todos los mayores del municipio aunque no formen parte de la asociación.

### Más actividades para los jóvenes

La Corporación municipal de Castellanos de Moriscos también ha pensado en los jóvenes de la localidad y destinará 3.000 euros para impulsar actividades para la juventud, aunque todavía no se ha proyectado cuáles serán.

### Nuevo sondeo para riego y piscinas

También se destinarán 40.000 euros para un sondeo en el merendero para el riego de los huertos familiares, la urbanización La Huerta y el llenado de piscinas, un sondeo que aún necesita solicitar permisos y redactar el proyecto.

## SANTA MARTA DE TORMES

# Arrancan los trabajos de limpieza y mejora medioambiental del arroyo de los Requesenes

Se eliminará maleza, hojas y árboles secos además de desbrozar

ENE | SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio de Santa Marta de Tormes ha iniciado los trabajos de acondicionamiento y limpieza integral del Arroyo de los Requesenes para la mejora medioambiental de este espacio situado entre zonas residenciales desde la traseira de Los Paúles hasta La Fontana, formando un auténtico vergel en plena zona urbana.

Para ello y con el objetivo de mantener en perfecto estado el tramo del arroyo perteneciente al término municipal de Santa Marta, el Ayuntamiento ha incorporado personal para llevar a cabo las labores de eliminación de maleza, retirada de hierbas y hojas, desbroce, así como la retirada de árboles, la mayoría chopos que están secos o enfermos y que han crecido junto al cauce del arroyo. Al estar cercanos a las viviendas los árboles suponen un peligro por el riesgo de caída o la posibilidad de que provoquen algún incidente con las fuertes rachas de viento que han sido la tónica habitual en los últimos días.

Esta es una actuación que se lleva a cabo con cinco acciones emprendidas desde la Concejalía de Mantenimiento y cuyos



Marta Labrador durante los trabajos de limpieza del arroyo. | ENE

trabajos se alargarán hasta la próxima semana cuando las labores de acondicionamiento finalizarán con la retirada de los residuos vegetales y la limpieza y desbroce de las zonas habilitadas para paseo junto al arroyo.

La concejala e Fomento, Marta Labrador, asegura: "Estamos en continuo contacto con el representante de la Confederación

Hidrográfica del Duero (CHD) para coordinar estos trabajos de limpieza que también son una necesidad por temas de seguridad, ya que en esta época del año por las condiciones climatológicas es más fácil que pueda haber caídas y desprendimientos de ramas e incluso de árboles, sobre todo de aquellos que se encuentran enfermos o secos".

## VILLAMAYOR



**El alcalde de Mozodiel presenta su libro.** Miguel Ángel Ávila, alcalde de la localidad pedánea de Mozodiel de Sanchiñigo presentó en la biblioteca de Villamayor su libro de poemas "Yo no", apenas un año después de la presentación de su primera novela titulada "La virtud esclava". | ENE



**El Hogar de Mayores celebra una chocolatada.** El Hogar de Mayores de Villamayor acogió una chocolatada matutina en la que los asistentes que se atrevieron a desafiar al frío aprovecharon las inminentes fiestas para colgar sus deseos por escrito en el árbol de Navidad. | ENE